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Top 2 Einwohnerfragestunde

Frau Siefert stellte eine Frage zur Badeanstalt, darauf hin lies Herr Neumann darüber 
abstimmen, dass die Bürger zum Tagesordnungspunkt rederecht erhalten. Dazu wur-
de einstimmig abgestimmt.

Frau Huschke stellte eine Frage zum Abarbeitungsstand Schulhof Umgestaltung Fritz 
Reuter Schule. Herr Prahler antwortete, dass der 1. Bauabschnitt abgeschlossen sei. 
Im 2. Bauabschnitt wird auch die Entwässerung des Schulhofes überarbeitet.

Frau Siefert ist der Meinung, man hätte auch den Weg hinter dem Jugendclub zur 
Umgehung des Schulhofes nutzen sollen.

Der Bürgermeister erinnerte daran, dass in der Planungsphase die Bürgerbeteiligung 
sehr mangelhaft war, und jetzt keine Änderungen mehr möglich sind.

Herr Gaburek sprach die defekte Treppe vom Ploggenseering zur B 105 an. Herr Prah-
ler antwortete, dass im Bauausschuss zwei Varianten besprochen wurden und das 
hierfür für 2011 im Haushalt Geld geplant werden muss.

Frau Siefert möchte das Projekt erhalten, welches die Umgestaltung des Verbindungs-
weges zwischen Eisdiele und Kirchberg darstellt.


